

ASV Kastelbell-Tschars Raiffeisen

Es ist an der Zeit „Danke“ zu sagen!

Das Kalenderjahr 2019 geht zu Ende ... Wir haben wieder viel „bewegt“ und sagen Danke!

Danke an alle Sponsoren, Werbepartner und Gönner des Sportvereins. Auch 2019 haben wir wieder auf die Unterstützung vieler Unternehmen aus unserer Gemeinde und darüber hinaus zählen dürfen; allen voran unser Hauptsponsor, die Raiffeisenkasse Untervinschgau. Ebenso wertvoll sind die Beiträge vonseiten der Gemeindeverwaltung, den Fraktionen, sowie der Autonomen Provinz Bozen. Ohne all diese kleinen und großen Unterstützungen könnten wir niemals ein so umfangreiches Sportprogramm anbieten.

Danke allen Aktiven, das „Herz“ eines Sportvereins sind die aktiven Sportler. Kinder, Jugendliche und Erwachsene in den Sektionen Fußball, Volleyball und Breitensport füllen unseren Verein erst mit Leben. Die Tendenz zeigt seit Jahren nach oben!

Sektion Fußball

In der Sektion Fußball sind derzeit 74 Kinder und Jugendliche aktiv, und zwar in insgesamt 9 Mannschaften.

ASV Kastelbell-Tschars Raiffeisen: Schnupperkurs U7, U8, U9 und U10 Mannschaften in der Spielgemeinschaft mit Latsch, Goldrain, Morter und Martell: U11, U13, B-Jugend, A-Jugend, sowie Junioren Zugpferd bleibt natürlich unsere 1^o Mannschaft. Die Spieler um

Trainer Hansjörg Mair, sowie Co-Trainer Thomas Magitteri haben eine erfolgreiche Hinrunde 2019-20 gespielt. Nun gilt es sich optimal auf die Rückrunde vorzubereiten; Trainingsintensität und Konzentration hochzuhalten, um auch am Ende von einer erfolgreichen Saison sprechen zu können. Wichtig ist es dabei unsere jungen Spieler mitzunehmen, ihnen beste Möglichkeiten zu bieten, damit sie sich weiterentwickeln und verbessern.

Sektion Volleyball

Die Anzahl der aktiven Spielerinnen in der Sektion Volleyball ist mittlerweile auf eine tolle Zahl von 41 Mädchen angestiegen.

ASV Kastelbell-Tschars Raiffeisen: Schnupperkurs, sowie jeweils zwei Mannschaften U10 und U12. Mannschaften in der Spielgemeinschaft mit dem ASV Schlanders: U13, U14 und U16. Mit Annalena Jennewein spielt derzeit eine Aktive in der 1^o Mannschaft des ASV Schlanders.

Breitensport

Der Frühlingsslauf im Mai zählt seit Jahren zu den erfolgreichen Veranstaltungen unseres Sportvereins. Bei der Jubiläumsausgabe im Mai 2019 waren trotz schlechtem Wetter rund 130 Läufer/innen mit dabei. Für 2020 wünschen wir uns noch mehr Teilnehmer/innen aus unserer Gemeinde und laden jetzt

schon alle recht herzlich dazu ein im Mai 2020 mitzulaufen; frei nach dem Motto: „Dabei sein ist alles“.

Erfolgreiche Sportveranstaltungen 2019

Gleich zweimal zeichnete sich der Sportverein Kastelbell-Tschars Raiffeisen im Jahre 2019 als Top Organisator von Großveranstaltungen aus. Anfang Juni waren im Rahmen der Finalsplele im die VSS Landesmeisterschaft über 500 junge Volleyball Spieler/innen in der Sportzone Schlums zu Gast.

Eine Woche später organisierte unser Verein die Finalsplele des Bezirkes Vinschgau in der Altersstufe U8 (Fußball); auch hierfür ernteten die Verantwortlichen viel Lob für die Organisation und die tolle Sportanlage in Schlums.

Voraussetzung für erfolgreiche Aktivitäten, egal ob Meisterschaften oder andere Veranstaltungen sind: Fleißige Trainer und Betreuer und ganz viele Helfer/innen, sowie ein funktionierender Ausschuss, der sich für alles verantwortlich zeichnet. Alle verdienen sich an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für die Zeit, die sie für unseren Sportverein opfern.

Sie alle, wir alle sind Teil eines „wert(e) vollen Vereins“!

Gerhard Eberhöfer
Präsident des ASV Kastelbell-Tschars



Wir sind der Sportverein 2019!

Auf dem Foto ein Großteil der aktuell 116 aktiven Kinder + Jugendlichen, die 1^o Mannschaft, sowie viele Trainer + Funktion